



ÉLECTIONS AU COMITE SOCIAL D'ADMINISTRATION DE LA DDT DU CANTAL

Le Syndicat National de l'Environnement (SNE) et le Syndicat National Unitaire Intérieur, Territoires, Agriculture, Mer (SNUITAM) sont regroupés au sein de la Fédération Syndicale Unitaire (FSU).

La FSU se fixe notamment pour objectif de promouvoir un syndicalisme unitaire et indépendant, démocratique et pluraliste, au service des aspirations et des revendications des personnels qu'elle regroupe. Elle œuvre en faveur de choix éducatifs, économiques et sociaux de justice, d'égalité et de démocratie. Elle favorise le développement du rôle et de la place des femmes dans la société et agit pour garantir leurs droits.

Les valeurs du SNE sont fondées sur le progrès social et une politique ambitieuse en faveur de l'environnement. Il s'engage dans des actions de conquête de nouveaux droits, de mieux-vivre, d'un environnement de qualité, d'une société plus solidaire et d'une citoyenneté participative.

Le SNUITAM s'inscrit pleinement dans une double démarche: la défense immédiate des conditions de vie et de travail, et la transformation de la société.

La FSU est présente au CT Ministériel du pôle ministériel MTECT-MTE-Mer (FSU Ecologie) et majoritaire au CTM du MASA.



ENGAGÉ-ES POUR LA
FONCTION PUBLIQUE





Chères et chers collègues,

Le du 1^{er} au 8 décembre prochain, vous allez voter dans le cadre des élections professionnelles pour vos représentants syndicaux qui siégeront dans l'ensemble des instances de concertation et notamment au comité social d'administration (CSA).

La FSU s'engage au niveau des luttes nationales pour l'augmentation des salaires et contre les projets de réforme des retraites. Elle s'engage aussi pour garantir la qualité du service public et les conditions de travail de ses agents.

Mais c'est aussi au niveau local que vous pouvez agir sur les conséquences qui en découlent, en faisant entendre votre voix collectivement et à travers vos représentants. Cette tâche est le plus souvent silencieuse et invisible, mais elle est indispensable, pour que la communauté de travail puisse être impliquée dans les décisions qui l'impactent directement (restructurations, hygiène et sécurité, risque psychosociaux, etc.) Pour cela, nous avons toujours privilégié un travail et une réflexion intersyndicale au service des agents.

La FSU est un syndicat de proximité : les parcours de mobilité et de promotion sont devenus plus opaques ; situations particulières, sentiment d'oubli ou de discrimination ? La FSU vous accompagne !

La FSU signale systématiquement les dysfonctionnements concernant la situation individuelle des agents et les porte auprès des responsables, jusqu'aux DRH ministérielles, si nécessaire.

Quel avenir pour les DDT ?

Depuis 2007 avec la fusion des ministères et la grande crise économique débutée en 2008, les services départementaux ont sans aucun doute payé le plus lourd tribut en terme de réorganisations successives, de réduction d'effectifs et d'abandon de missions.

Les derniers épisodes en date, avec le transfert des DDT au ministère de l'intérieur et la création des SGC, transforment profondément le rôle et les missions de l'Etat territorial.

La FSU a toujours considéré et considère toujours comme une erreur grave d'avoir placé ses services sous la coupe d'un corp préfectoral bien plus préoccupé par le maintien de l'ordre et l'activité économique des territoires que par les questions environnementales et agricoles, pourtant au coeur des missions des DDT.

Alors que les collectivités territoriales prennent une place de plus en plus importante dans la mise en oeuvre des politiques de nos ministères, les DDT doivent être leurs partenaires au plus près du terrain et disposer des moyens pour les conseiller, les inciter mais aussi les contrôler.

Les DDT garantes de la cohérence des politiques de nos ministères sur le terrain ? Un projet qui ne se fera pas sans un renforcement important des effectifs !



Je
vote



ENGAGÉ-ES POUR
DE MEILLEURES
CONDITIONS DE TRAVAIL